



Startschuß im Planungsausschuß

Zweite Etappe für „Altstadttangente“

Der Bebauungsplan „Sanierung Kernstadt I“ – Straßenverbindung zwischen Gefängnis-parkplatz und Stadtgraben, der laut Empfeh-lung des Planungsausschusses jetzt aufgestellt werden soll, umfaßt das fett eingerahmte Gebiet. Für den Abschnitt zwischen Lange Straße und Weingärtner Vorstadt im Bereich des Gefängnis-parkplatzes liegt bereits ein genehmigter Bebauungsplan vor. Im Vergleich zu früheren Plänen ist nach dem neuesten Entwurf die Straße entlang der Stadtmauer vom Gefängnisparkplatz bis zum Hochwachturm, der Rest der „Altstadttangente“ teilweise um eine Spur abgemagert. Die Freiflächen, die zwischen Straße und Stadtmauer durch Hausabbrüche ent-stehen, sollen provisorisch als Parkplätze dienen, bis die Tiefgarage Sachsenheimer Gasse gebaut ist.
Skizze: Stadtbaumeister